

# LETTRE AUX PAYSANS

WWW.CONFERENCEDESPAYSANS.CH

PRINTEMPS 2022

## CHÈRES AGRICULTRICES, CHERS AGRICULTEURS, CHERS AMIS DU DOMAINE DE L'AGRICULTURE,

« ... pour que la Suisse devienne un lieu de protection et de provision alimentaire ... »

Nous avons, à maintes reprises, abordé les thèmes de la vocation de notre pays. La Suisse n'est pas seulement une île peuplée de gens bienheureux. Nous sommes géographiquement bien ancrés au milieu du continent européen (sans liens comparatifs toutefois avec l'Union européenne). Bien sûr qu'en tant qu'Etat auquel nous appartenons également, la Suisse peut „protéger“ et „approvisionner“, comme nous le faisons actuellement de manière exemplaire pour les plus que 50'000 réfugiés ukrainiens. Mais que signifie cela lorsque DIEU devient le protecteur et le pourvoyeur de Son Peuple ?

### Représentants de Son Royaume

Jésus nous dit que nous sommes la race royale et sacerdotale de Dieu (voir 1 Pierre 2:9), le sel de la terre et la lumière du monde (voir Matthieu 5: 13-16). En bref : le peuple de Dieu est le représentant légal ici-bas de Son Royaume! En effet c'est un défi d'évoluer dans le cadre toujours plus étroit de la législation divine et en même temps de savoir que nous appartenons réellement au Roi des rois, avec tout ce que nous sommes et avons, et que nous faisons partie de Son Corps, dans le monde entier. Alors que nous cultivons cette conscience, le Seigneur nous conduira, nous, nos familles et nos entreprises, mais aussi inévitablement notre pays, plus profondément dans Ses intentions et Ses appels.

### La famille se réunit

C'est merveilleux de voir combien de réunions et d'évènements sont initiés actuellement par divers groupes d'agriculteurs! Je voudrais tout particulièrement vous demander de porter dans votre cœur la toute première rencontre des jeunes agriculteurs qui a été planifiée par une équipe formidable. Oui, il semble que la famille se rassemble localement, régionalement et nationalement. Rappelons-nous : le mouvement de toutes les familles dans la Bible a toujours eu des implications pour la multiplication et la propa-

gation du Royaume de Dieu. Le rassemblement dans la chambre haute, peu avant la Fête de la Pentecôte, a conduit au début de l'Eglise primitive. Se réunir à Jérusalem après la persécution des premiers frères et sœurs a eu pour résultat une expansion explosive de l'Evangile. Le rapprochement du geôlier de Philippe avec Paul et Silas après le tremblement de terre est devenu le noyau de l'Eglise sur le continent européen. Au fur et à mesure que nous nous rapprochons les uns des autres, le Royaume de Dieu grandit d'abord dans nos cœurs, mais aussi dans notre entourage.

### Tranquillement vers le but

En période de grande incertitude et de bouleversements, notre Etoile du Matin brille d'autant plus! Je suis convaincu au plus profond de moi que les meilleurs moments sont encore à venir. Je ne dis pas les bons moments, mais les meilleurs moments. Au milieu de toutes les agitations et de tous les chagrins, nous tenons fermement aux promesses de Dieu. Le ciel et la terre passeront, mais la Parole de Dieu demeure éternellement (voir Matthieu 24:35).

Béni est celui qui a bâti sa maison sur le roc de la Parole de Dieu; car elle se maintiendra solidement. En tant que paysans et paysannes, nous avons reçu un don de la part de Dieu d'accomplir notre travail quotidien avec calme et pourtant avec passion et confiance en Dieu. Cette cohérence est un baume pour l'âme dans une société dominée par la peur.

Que Dieu vous bénisse !

Andreas Keller



## NOUS NOUS METTONS EN ROUTE

Beaucoup de choses ne sont plus les mêmes que celles d'hier. Le Coronavirus nous préoccupait encore hier, et voilà que maintenant c'est la guerre si proche de nous qui affecte nos pensées et nos conversations. Les développements politiques et les exigences privent les agriculteurs de plus en plus de liberté. Les décisions deviennent de plus en plus difficiles à prendre dans les fermes. Donc la description qui dit que nous sommes un Mouvement de Paysans correspond bien à nos besoins. Nous sommes en mouvement plus souvent que nous pouvons parfois le comprendre ou même le supporter. Dans les différents domaines de notre vie, nous nous demandons : que va-t-il se passer maintenant ? Simplement suivre ce que disent les autres, ce que veulent par exemple les politiciens, ce sont de mauvais conseillers ! Pour rester sur la bonne voie, nous avons encore davantage besoin de Dieu, que de leurs conseils et de leur aide. Dans notre mouvement, différents groupes recherchent avec nous et maintiennent leur regard en avant.

Nous aimerions vous faire part de certains comptes-rendus de telles manifestations de Réveil et de mouvements.

### Une fenêtre pour les paysans

Dans le cadre de la Conférence de Pâques de la Schleife, nous avons invité les paysans à participer à une fenêtre, le Vendredi-Saint après-midi. Andreas Keller a pris la direction de cet après-midi et a proposé à notre réflexion diverses idées stimulantes au public présent. Il a comparé la situation actuelle avec Pessa'h qui coïncidait avec Pâques cette année. Les nouveaux départs font partie de notre vie comme pour le peuple d'Israël.

Dieu, Celui qui pourvoit, a pris soin en son temps tout comme aujourd'hui. Au travers de notre Mouvement de Paysans, nous savions dès le départ, il y a 14 ans, qu'IL voulait la Suisse comme un mouvement de protection et d'approvisionnement. C'est selon cette vision que nous devons réfléchir et vivre. Nous sommes conscients que Dieu veut être au-dessus de tout. La peur et le désespoir ne doivent pas nous arrêter. Notre regard est fixé sur Lui. Nous investissons non seulement dans le sol cultivé, mais aussi sur notre sol spirituel. Le péché a jeté une malédiction sur la Création que nous cultivons maintenant. Dieu veut libérer cette Création du fardeau de cette culpabilité afin que nous puissions vivre dans la liberté divine.

Dieu a également utilisé les famines au cours de l'histoire pour Son plan de Salut. Abraham et Jacob, et bien d'autres, ont persévéré avec Dieu et ils ont ainsi grandi spirituellement. Nous voulons croire que

nous aussi nous pouvons vivre des miracles dans le domaine de l'approvisionnement. Cela vaut la peine de réécouter ce qui s'est passé cet après-midi-là. Cela est possible par le moyen de notre site : [www.bauernkonferenz.ch](http://www.bauernkonferenz.ch). Alive 20220415 Freitagnachmittag Originalton Schweiz - YouTube (uniquement en suisse allemand)

## JOURNÉE DES JEUNES PAYSANS

**Jeunes agricultrices et jeunes agriculteurs, levez-vous...!** ...le 4 septembre 2022 à Ruppoldsried (BE) et venez faire la fête avec nous.

Nous aimerions que les jeunes (par exemple les apprentis) et les jeunes agricultrices et jeunes agriculteurs, si possible de toutes les régions de Suisse, louent Dieu tous ensemble avec leur voix. Qu'avec des témoignages concernant la vie quotidienne, nous nous encourageons les uns les autres et rendions gloire à Dieu pour la façon dont IL prend soin de nous, dans nos fermes. Que des interventions et des tables rondes offrent la possibilité de nous fortifier et de nous soutenir dans notre tâche en tant que „consacrés à l'agriculture“ et de nous donner le courage de franchir des étapes.

Toute la journée sera bilingue (DE/FR). Les enfants sont les bienvenus, une équipe sera disponible pour s'occuper d'eux.

- 09h30 Arrivée avec café et croissants
- 10h00 Début de la rencontre des jeunes paysans avec louanges, contribution d'Andreas Keller, échange
- 12h00 Dîner (avec votre pique-nique, possibilités de griller)
- 14h00 Louanges, divers témoignages de son vécu
- 16h00 Fin de la rencontre

Es-tu prêt(e) à faire la fête avec nous ? Nous t'encourageons à bien réserver d'ores et déjà ce dimanche du 4 septembre 2022 dans ton agenda pour que tu puisses être présent(e). Laisse ta ferme pour une fois :-)

Jael & Philippe Hofer (VD), Annina & Daniel Nett (GR), Ursina & Simon Stamm (SH)

### GOSPELFARM à Faoug VD

Des rencontres trimestrielles sont organisées à la ferme de la famille Aebischer à Faoug VD ; la prochaine rencontre aura lieu le dimanche 3 juillet, dès 10h00 (français-allemand), suivie d'un pique-nique, prédication de Dominic et Davina Haab.

Notre vision est d'apporter la plénitude de l'Évangile de Jésus-Christ de manière concrète et incarnée à la

population des environs proches et lointains. Notre objectif est de rencontrer, d'inspirer, d'équiper et de libérer chaque membre des diverses familles paysannes, de renforcer chacun dans son identité.

En tant que GOSPELFARM, nous invitons à une rencontre accessible, simple et authentique. Le Royaume de Dieu doit être vécu de manière pratique et puissante.

Notre objectif est également de répondre aux besoins de chacun et de créer une vision de l'avenir pleine d'espoir, où des relations familiales réconciliées deviennent possibles. GOSPELFARM est une communauté dans laquelle l'amour inconditionnel de Dieu, le Père céleste se manifeste abondamment pour guérir, racheter et libérer.

Notre rêve est que la communauté que forment les paysans puisse faire l'expérience de l'estime de soi et de la destinée donnée par Dieu. GOSPELFARM s'attend à un grand Réveil des paysans suisses et considère son projet comme un mandat missionnaire.



### Une anecdote

Avant chaque événement, nous sommes souvent affectés, énervés, tout va de travers, les tensions augmentent : la météo, dans les champs les animaux, les maladies, les choses bizarres à la ferme, avec les machines, les pannes, jusqu'à la mort d'animaux. Alors nous prenons en tant qu'équipe nos bâtons d'autorité et faisons retentir nos shofars. L'ennemi essaie de nous décourager pour que nous abandonnions et baissions les bras. Et après chaque événement, nous savons que nous avons pris la bonne décision.

Nous avons une belle équipe motivée qui prie ensemble et se reprend pour toutes mauvaises décisions prises, décisions qui ont parfois été prises par les générations précédentes

Gospelfarm Faoug

### Projet d'approvisionnement à Bulle pour donner suite à un culte de paysans

Lors d'une conférence-débat organisée par l'Eglise évangélique de Châtel-St-Denis et lors d'un culte de paysans à Bulle, les participants ont été sensibilisés à la situation des paysans. Après ces événements, le

pasteur de l'Eglise évangélique de Bulle a proposé à Gabrielle de créer une épicerie dans les locaux de l'Eglise. On y trouve des produits qui proviennent directement des producteurs.

Le but, c'est que les consommateurs puissent mieux soutenir les paysans en achetant directement



leurs produits. Ce lieu de vente dans l'Eglise contribue ainsi à une meilleure compréhension du monde paysan. Les temps de prière qui sont organisés en faveur de ce magasin permettent également de prier pour les paysans.

L'épicerie est ouverte depuis début mars de cette année, tous les dimanches après le culte, de 11h30 à 12h15. C'est une opportunité pour de bons échanges. La fréquentation est réjouissante, ce qui permet actuellement de couvrir les frais.

La réalisation de ce projet nous encourage à motiver les églises d'organiser des cultes paysans.

Eliane Hofer

## LORQUE LES PAYSANS PRIENT

Nous sommes aussi un mouvement de prière. Nous devenons de plus en plus conscients que nous ne pourrions faire la différence qu'avec Dieu ! Jésus nous dit dans Jean 15:5: Celui qui demeure en moi et moi en Lui porte beaucoup de fruits; car sans moi, vous ne pouvez rien faire. Est-ce que cela voudrait dire pour nous de travailler davantage sur nous-mêmes, de se bouger? Ce n'est qu'une partie de ce que Dieu a préparé pour nous. Dieu voudrait que nous soyons encore plus conscients de Sa façon de voir et de nous laisser conduire dans le mystère d'une relation personnelle avec Lui. Je vous invite à explorer encore plus ce mystère. Jésus s'attend et se réjouit de ce que nous LE recherchions. IL le dit dans Mat. 7:8: Car celui qui demande reçoit; et celui qui cherche trouve, et on ouvrira à celui qui frappe.

Beaucoup de destinataires de notre Lettre de Nouvelles font déjà partie de notre mouvement de prière et sont également affiliés à des groupes de prière régionaux d'agriculteurs. Ceux-ci sont ouverts à tous ceux qui veulent rechercher Dieu ensemble. Nous pouvons

vous aider à trouver un contact dans votre région ou vous aider à démarrer un nouveau groupe. Jésus dit dans Matt. 18:20: Là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux.

Toute personne qui nous contacte au sujet du Mouvement de prière des Paysans et s'y intéresse, recevra régulièrement le courrier des sujets de prière. La condition préalable est de donner votre adresse e.mail à [bauernkonferenz@schleife.ch](mailto:bauernkonferenz@schleife.ch)

### Points importants et encouragements

- Engagez-vous dans les groupes de prière des paysans
- Sa propre famille peut aussi devenir une telle cellule de prière
- Contactez-nous sous: [bauernkonferenz@schleife.ch](mailto:bauernkonferenz@schleife.ch), si vous avez besoin d'aide
- Puisque nous sommes en contact régulier avec les amis du domaine des paysans, nous vous prions, si vous n'êtes pas encore inscrits sur cette liste de diffusion, de nous communiquer également votre adresse email.
- Nous vous prions de nous envoyer vos sujets de prière régionales si vous souhaitez que nous les transmettions plus loin.

## DERNIERS SUJETS D'ACTUALITÉ

### Conférence des Paysans - YouTube

Cela vaut la peine de consulter YouTube concernant nos derniers événements et certains thèmes abordés. Ceux-ci se trouvent sur [www.conferencedespaysans.ch](http://www.conferencedespaysans.ch)

### Culte des paysans des Grisons

Dimanche, 26 juin 2022, de 10h00

Dans la ferme de Peter et Esther Bögli, Veila Baselgia, 7433 Lohn GR, 081 630 07 73

- Culte avec chant, témoignages de la vie quotidienne des paysans.
- Repas de midi pris ensemble (chacun apporte son pique-nique, grill à disposition) Des boissons seront également à disposition.
- Un temps de partage, d'encouragement et de communion.

### GOSPELFARM Évènement à la ferme, Français/Allemand

Dimanche, 3 juillet 2022 de 09h30 jusqu'à 13h00  
Gospelfarm, Francis et Monique Aebischer, Route de Villarepos 101, 1595 Faoug VD, 079 227 61 65, [www.gospel-farm.ch](http://www.gospel-farm.ch)

- Culte trimestriel avec le rêve de promouvoir une communauté faites de nouvelles rencontres et une foi fortifiée.
- 3 juillet : la prédication sera assurée par Dominic et Davina Haab, Mettmenstetten
- Repas tiré de votre sac à dos

### Journée des jeunes paysans

Dimanche 4 septembre 2022 dès 9h30

dans la ferme de Daniel et Sonja Wyss, Hauptstrasse 6, 3252 Ruppoldsried BE  
(en cas de question : 031 991 32 85 (DE/FR) et [jungbauern@schleife.ch](mailto:jungbauern@schleife.ch)

- Louanges en commun (DE.FR)
- Paroles d'encouragement de différentes générations et de différentes régions.
- Comptes-rendus d'expériences motivantes à propos de l'intervention et de l'approvisionnement de Dieu parmi les jeunes agriculteurs
- Beaucoup de temps pour l'échange, le contact et le réseautage
- Garderie pour les enfants pour que les jeunes couples puissent aussi participer.

### Prochaine Conférence des Paysans

3 – 5 mars 2023

Rei thalle de Winterthur

## SOUTIEN FINANCIER

En tant que mouvement des paysans, nous vous remercions pour votre soutien que ce soit dans la prière ou les finances.

Que la bénédiction de Dieu repose sur vous tous, sur les familles de toutes les générations, sur vos fermes, spécialement au cours de cette année.

Avec nos cordiales salutations.

**Alois Burger**



### NOS COORDONNÉES BANCAIRES:

Bauernkonferenz, 8400 Winterthur  
Postfinance IBAN: CH31 0900 0000 8980 6012 0  
BIC: POFICHBEXXX